

Beschlussvorschlag der SPD-Fraktion zur Planung des ASV im Bereich der Werderstraße und des Kuhhirtenweges

Der Beirat Neustadt stimmt den in einer [Ortsbegehung am 25.02.2022 vorgestellten Maßnahmen](#) des ASV zu:

1. Kuhhirtenweg – südwestliche Straßenseite

Der markierte Geh-/Radweg in der Werderstraße soll im Kuhhirtenweg (ab Auffahrt zur Julishöhe) auf der südlichen Straßenseite bis zum Deichschartweg fortgeführt werden. Dafür wird der jetzt unversiegelte (nicht bewachsene) Zwischenstreifen ebenfalls asphaltiert, Oberflächenwasser wird zur Seite ablaufen können. Auf dieser Straßenseite wird ein durchgehender Geh-/Radweg bis zum Deichschartweg hergestellt.

2. Kuhhirtenweg – nordöstliche Straßenseite

Hier ist jeweils in Höhe der abgepollerten Bereiche ein ca. 1 m – 1,2 m breiter Asphaltstreifen anstelle der jetzigen Trampelpfade (nur teilweise wassergebundene Wegedecken) vorgesehen (das bedeutet weniger Pfützen und eine bessere Barrierefreiheit).

In Höhe des BSC-Parkplatzes sind zum Schutz des Baumbestandes keine Arbeiten vorgesehen (kein Gehweg!).

Bei der Aufarbeitung des Gehweges östlich vom BSC-Gelände (d.h. in Richtung Kuhhirten) wird der Grünstreifen zwischen den Pollern etwas niedriger gesetzt, damit das Oberflächenwasser abfließen kann. Die Poller werden ggf. ersetzt und ergänzt, so dass ein Parken zwischen den Pollern nicht möglich ist.

3. Weg zum Krähenberg – nördliche Straßenseite

Auf dieser Straßenseite soll der jetzige Trampelpfad zwischen Fähr- und Olgaweg mit einer ca. 80 – 100cm breiten Asphaltdecke versehen werden, die Poller werden aufgerichtet und ggf. ergänzt.